
["(04.11.201ql-49!rq9e9!sren]:;S3r:1eg9s9!!!9.-".... -----. ..------------.|g(

An:
Datum:
Betreff:

"Schulleitung" <schulleitung@pestalozzischule-brake.de>
Astrid Bäkermann<astrid.baekermann@lkbra.de>
04.11.2010 08i55
Ganztagsschule

Sehr geehrte Frau Bäkermann,
hiermit teile ich lhnen mit, dass der Antrag der Pestalozzischule Bfake auf
Einrichtung als Ganztagsschule ;n der nächsten Schulausschusssiizung am
10.1 1.10 formell beschlossen werden sollte. Die inhaltlichen und
konzeptionellen Ausführungen des Ankags werden in weiteren Gesprächen
zwischen lhnen und der Pestalozzischule Brake besprochen.

L4it freundlichen Grüßen
Norbert Harms


